

un beau volume, grand in-8, édition illustrée, dessins magnifiques. Prix \$2 80 cents.

Pour donner une faible idée de cet ouvrage, nous reproduisons ici le dernier paragraphe de l'introduction. « Telle est l'influence de la femme, cet être faible dont la faiblesse même fait la force. Influence sainte, qui dépose avec l'autorité maternelle les premières notions du bien, les premiers germes de la force morale dans un cœur d'enfant ; qui, grandissant avec ce cœur, dirige le jeune homme en consolant les premières souffrances que lui révèle le contact de la vie. Egide protectrice, elle veille sur lui, le suit à travers les vicissitudes du monde, et ne croit son œuvre terminée que lorsqu'une autre tendresse de femme, celle de l'épouse, s'emparant du cœur de ce fils, se substitue à elle pour continuer jusqu'à la tombe cette sainte et glorieuse mission. Une femme répondit avec amour à son premier sourire, au berceau ; une femme, tendrement dévouée, recueillie, en pleurant, son dernier soupir sur le seuil de l'éternité.

— *Les femmes pieuses de la France*, par la même : un vol. grand in-8, broché \$3 40 cts. Ces deux ouvrages devraient figurer dans la bibliothèque de toutes les Dames Canadiennes. Ils se vendent chez J. B. Rolland et fils.

NECROLOGIES.

Notices sur les Rév. Messires F. Tremblay et H. Dionne.

M. F. Tremblay fut ordonné prêtre le 9 janvier 1853, dans l'église de St. Hugues, où il demeura comme vicaire jusqu'en septembre 1854. Chargé alors de la Mission de Stuckley, il la desservit avec un zèle admirable pendant quatre ans. La maladie à laquelle il a enfin succombé l'ayant forcé d'abandonner cette mission, il fixa sa résidence à St. Césaire, où il se faisait un devoir d'aider M. le curé, autant que ses forces pouvaient le lui permettre. Au commencement de 1861, sentant ses forces l'abandonner tout-à-fait, il se rendit à l'hôtel Dieu de St. Hyacinthe, où il se prépara à paraître avec confiance devant celui qu'il avait toujours aimé et qu'il avait constamment servi avec zèle. Il est mort le 29 février dans les plus grands sentiments de piété. — *Courrier de St. Hyacinthe.*

— Le Révérend Henri Dionne, Prêtre, est décédé à Saint Louis de Kamouraska le 14 du courant. M. Dionne était âgé de 46 ans et comptait 21 ans de prêtrise. Originaire du diocèse de Québec, il fut envoyé comme missionnaire dans les établissements formés par les Acadiens sur les bords de la rivière St. Jean. C'est là qu'il a passé dix-neuf années de sa vie, entièrement voué au salut des âmes et à l'avancement des populations qui lui étaient confiées. Épuisé par les travaux d'un ministère pénible, il revint au Canada, l'hiver dernier, pour refaire une santé déjà gravement compromise. Mais après plusieurs mois de cruelles souffrances, M. Dionne s'est éteint doucement, jeudi dernier, 14 mars. Sa mort a été celle du juste qui, comptant sur la miséricorde infinie, offre au Dieu, qui récompense un verre d'eau donné en son nom, et au service de la Religion. Il appartenait à la caisse Ecclésiastique de St. Michel et à l'association d'une messe pour les prêtres défunts. — *Courrier du Canada.*

POPULATION DES CAPITALES DES ETATS D'EUROPE.

Londres, (en 1856).....	2,362,236
Paris, (en 1859) avec la Banlieue.....	1,525,585
Constantinople.....	680,000
St. Pétersbourg.....	550,000
Naples.....	480,000
Vienne.....	475,000
Berlin.....	430,000
Lisbonne.....	284,000
Madrid.....	260,000
Dublin.....	550,000
Amsterdam.....	210,000
Palërme.....	200,000
Milan.....	190,000
Rome.....	175,000
Edimbourg, (en 1831).....	162,000
Turin.....	125,000
Copenhague.....	125,000
Munich.....	115,000
Venise.....	110,000
Bruxelles.....	100,000
Stockholm.....	95,000
Dresde.....	71,000

IMMIGRATION POUR LES ÉTATS-UNIS EN 1858 ET EN 1859.

1858.....	150,302	Allemands 50,746
		Irlandais 48,637
1859.....	179,469	Anglais 27,514
		Français 3,961
		Écossais 2,223

— M. Ovide J. Paradis, facteur d'orgues, à St. Michel d'Yamaska, fait en ce moment un orgue à deux claviers, construit pour que l'organiste soit en face de l'autel. Cet orgue, fait avec beaucoup d'amélioration dans le son et dans l'arrangement des jeux, ne coûtera que £450 à £500, et sera terminé pour Pâques.

M. Paradis construit des orgues de tout prix, depuis £80 à £3000, avec de longs crédits.

Par exemple, un orgue de £500 pourra être payé par £75 ou £100 par an ; un orgue de £250 pourra être payé par £25 ou £50 par an, et ainsi de suite et sans intérêt.

Pour un orgue payé en partie comptant, il y aura une grande réduction dans le prix. Ses orgues sont à meilleur marché que ceux importés d'Europe : ainsi, par exemple, ceux qui coûtent, rendus ici et sans boîte, £700, ne coûteraient, chez M. Paradis, même dimension, tout finis, avec boîte, bien vernis et rendus à leur place, que £500.

Ce Monsieur transporte, monte à leur place, accorde et entretient pendant un an ses orgues, sans aucune charge pour l'acquéreur.

Notre industrieux compatriote peut donc espérer que les Messieurs du Clergé voudront bien l'encourager, à cause de son titre de Canadien, et surtout à cause des avantages réels qu'ils pourront trouver chez lui.

ENIGME.

Chacun à tout moment me montre au bout du doigt.

Le mot de la dernière énigme est précieuse.